

## 「博多どんたく港まつり」



いざスタート！冷泉公園にて



博多駅本舞台に有森理事長・アスリート出演



沿道の声援に応える有森理事長



アスリートもコーチも笑顔満開！



音源車の飾りつけも賑やかに  
(実は山崎SP委員長の車デス。)



## 2014年第6回スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム・福岡 採火式・分火式・トーチラン 開催 !!

3月21日(祝)

全国大会開催に先立ち、太宰府天満宮において大会火の採火式が行われました。

ご来賓、大会関係者ご出席のもと、厳粛な中に、天満宮の御神火を大会火として受取りました。

境内に設えられた舞台の上で分火式が執り行われ、出席された地区組織・設立準備地区に分火されました。



引き続き、オリンピックメダリストの君原健二さんを先頭に、アスリート・ボランティアサポーター約100名が天満宮参道を走りました。続いて一般道2キロを太宰府政府後まで、6名のアスリートが大会火を聖火としてリレーしました。

中継地点の太宰府市役所では、福大応援団部によるパフォーマンスを加えたセレモニーで迎えられ、ゴールの政府跡では竹下太鼓の盛大な歓迎を受けました。



### 宗像トーチラン

5月10日(土)

「宗像ユリックス24時間エキデン」の中で参加させて頂いたものです。素晴らしい天候に恵まれてのトーチランでした。16名のアスリートたちが、コーチのサポートを受けて元気に走り切りました。谷井宗像市長、山崎大会実行委員長も一緒にスタート、一周850mを走って下さいました。



### 古賀トーチラン

5月11日(日)

県立馬術競技場で開催された「日韓馬術競技大会」開会式のイベントとしてトーチランを行いました。この会場は全国大会で馬術競技が実施されます。騎乗したアスリート・聖火を掲げるアスリートに続きSO旗を持ってアスリートたちが場内を一周しました。

聖火は日本馬術連盟の竹田副会長へ渡されました



### 北九州トーチラン

5月25日(日)

北九州プログラムのアスリートが中心になって「北九州市障害者スポーツ大会」の開会式で行いました。スペシャルの紹介アナウンスの中、整然とした足取りで進む8名のアスリートたちに、会場から大きな拍手が送られました。

聖火は北橋北九州市長に渡されました。

